

## PALABRAS DEL LICENCIADO JUAN JOSÉ RÍOS ESTAVILLO EN LA PRESENTACIÓN DE LA REVISTA DEL INSTITUTO IBEROAMERICANO DE SEGURIDAD SOCIAL\*

Para la comunidad académica y estudiosa de los temas de seguridad social, resulta satisfactorio que el Instituto Iberoamericano de Seguridad Social (IIES), con sede en Madrid, España, presente su publicación periódica.

Este Instituto, el cual es de reciente conformación, tiene como objetivo promulgar, coordinar e intensificar, en el plano internacional, el estudio y aplicación de la seguridad social, fundamentalmente en el ámbito iberoamericano, así como la extensión, defensa y perfeccionamiento técnico-administrativo de la misma, otorgándole especial relieve a la finalidad de fomentar las tareas de investigación en esta materia.

El grupo de juristas que han participado en los trabajos de investigación y estudio en temas referentes a la seguridad social, publicados en los dos primeros números de la revista, representan en sus respectivos países apoyos fundamentales en el estudio doctrinal del derecho social.

La seguridad social en las últimas décadas se ha venido conformando en una materia de estudio en la formación y profesionalización de los juristas; por tal, entender y reflexionar sobre los sistemas jurídicos aplicables al campo de la misma, representa una necesidad en la actualidad.

Con base en lo anterior, estamos seguros que la *Revista del Instituto Iberoamericano de Seguridad Social*, publicada cuatrimestralmente, desde estos momentos puede ser considerada de obligada consulta para la comunidad estudiosa e interesada en la seguridad social.

\* Efectuada en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.